

Reale Chile Seguros Generales abre nueva sucursal en Puerto Montt

El miércoles 20 de marzo pasado, la multinacional de seguros inauguró sus nuevas dependencias en la capital regional.

La historia de Reale Group se desarrolla a través de casi dos siglos. Un largo camino de profesionalismo, fiabilidad e innovación, son las características que hoy hacen de Reale Group un punto de referencia en su sector de mercado.

En este contexto, la compañía inauguró una nueva sucursal en el sur de Chile, hablamos de las nuevas dependencias de Puerto Montt, las cuales se ubican en calle Freire 130, oficina 30.

En la ceremonia de inauguración efectuada el miércoles 20 de marzo pasado, contó con la presencia de Oscar Huerta, director general de Reale Seguros, el cual comentó que "nosotros estamos en el mercado desde junio del 2017, por lo que tenemos cerrado 21 meses de operaciones y prácticamente desde el principio nuestro gerente territorial, Eduardo Torres, empezó a operar y abrir el mercado aquí en la zona sur".

Reale Seguros se va abriendo caminos a nuevos territorios plasmando sus valores de responsabilidad, innovación e integridad, a lo que Huerta señala "la compañía nace con vocación de ser generalista en los ramos en los que opera. Lo que buscamos es que la compañía esté entre las más grandes en todas las líneas de negocio y también a nivel nacional. Por eso, desde el primer mes, apostamos por iniciar nuestra presencia en regiones, porque uno de los elementos diferenciadores que queremos mostrar al mercado es la cercanía con los corredores y con los clientes".

El director general agrega además que "nuestra propuesta de valor está basada en diferenciarnos por servicio y desde ese punto de vista en regiones operamos con un modelo muy descentralizado que pasa por tener una fuerte presencia regional. Buscamos estar entre las primeras cinco compañías del mercado a nivel nacional, y entre las tres primeras en el mercado regional".

DESCENTRALIZACIÓN

Reale Seguros es una empresa con más de 190 años de trayectoria y unos fondos propios de más de 4.000 millones de Euros. En Chile, por su parte, tiene un capital de más de 55 millones de Euros. Todos estos factores hacen de esta compañía confiable



Eduardo Couyoumdjian, Eduardo Torres y Oscar Huerta en el corte de cinta fr las nuevas oficinas.

para sus clientes y con un enorme potencial de expansión a otros territorios.

En este escenario, Eduardo Couyoumdjian, director general adjunto, menciona que "lo que siempre hemos buscado es nuestra descentralización a través del empoderamiento del equipo local contando con el adecuado talento en las distintas regiones, como el que hemos encontrado acá en Puerto Montt y eso nos ha llevado también a un compromiso a largo plazo", indica.

Del mismo modo, Couyoumdjian expresó, que "la inauguración de esta oficina ha significado para nosotros un modelo diferenciador de servicio. Somos mucho más cercanos a nuestros clientes, tenemos una decisión mucho más localizada, lo que nos hace tener una capacidad de respuesta más rápida".

Reale Seguros Generales tiene un fuerte compromiso con la región y con la calidad de servicio.

"Nuestro ADN es primero ser fiel a nuestros canales de distribución. Reale Chile se ha creado como una compañía que cuidamos el canal de los corredores y además ofrecemos un servicio diferenciado. En el minuto que tú le ofresces al cliente una solución integral a su problema estas generando una diferencia", finaliza el director general adjunto.



Las nuevas dependencias abarca todos los negocios de Temuco hasta Punta Arenas.